
令和4年度 議会報告会の成果・反省等

○今年度は令和5年2月 24日（月）の1日間、市民会館で午後の部と夜間

の部の2回開催いたしました。

新型コロナウイルス感染症の影響などから令和元年度から開催を見合わせ

ており、4年ぶり11回目となる今年度は、現議員の任期の中では初めての

開催となりました。新型コロナウイルス感染症の動向も心配される中、会場

も感染症対策で1会場のみとなりましたが、市議会からの説明を最低限に抑

え、参加者の皆さんと議員が懇談を行う「懇談会形式」で実施した結果、56

名に参加をいただき、充実した懇談を行うことができました。

○今回は、主要テーマを絞らずに「議員と語ろう『まちづくり』」と題し

て、皆さんからいただいたご意見から掘り下げたり、関連のご意見をいただ

いたりしながら、懇談をさせていただきました。

○まちづくりに関しては移住・定住の取り組みや道路舗装についてなど、議

会に対しては、今年度検討委員会を立ち上げ、議論をスタートさせた議会改

革や議員の行動についてなど、さまざまなご意見が寄せられました。議会と

して真摯に受け止め、さらに議員個々の意識をより高めてまいります。

○今回寄せられました「ご意見・ご要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、取り組み状況等につきましては、今後とも議会だよりやホームページに

掲載し、お知らせさせていただきます。


